
MOVIMENTO 5 STELLE PORTOGRUARO 

COMUNICATO STAMPA DEL 29.10.2015 

Il Movimento 5 Stelle di Portogruaro è contrario alla realizzazione del parcheggio da 
105 posti in via Valle.  

Riteniamo quest’opera uno spreco che ha il solo scopo di spendere i fondi regionali 
che erano stati messi a disposizione per il Parcheggio interrato, come se l’avere      
a disposizione i soldi dei cittadini autorizzi a spenderli per forza. 

Dopo aver dato battaglia in tutte le sedi, accogliamo con soddisfazione la rinuncia da 
parte di questa Amministrazione al progetto del parcheggio interrato, opera fortemente 
speculativa e di fatto superflua, ma non capiamo di contro quale logica abbia 
sottinteso al nuovo progetto del parcheggio in Via Valle, il quale va contro alle 
stesse linee di indirizzo per la revisione del Piano Urbano del Traffico approvate      
il 30/09/2015, nel quale si proponeva una nuova viabilità per il centro storico che 
aveva come obiettivo anche la decongestione del traffico in Via Valle, indirizzo che    
la presenza del nuovo parcheggio rischia fortemente di vanificare. 

Segnaliamo con forte disappunto che non si è data occasione per discutere di 
questo nuovo progetto perché la Commissione Consigliare dedicata non è stata 
convocata e, in aggiunta a ciò, solo oggi è stato pubblicato on-line il Piano Triennale delle 
Opere Pubbliche 2016-2018 per la consultazione pubblica! Che cosa sta nascondendo 
l’Amministrazione ai cittadini? 

In sede di Commissione avremmo potuto approfondire e contrastare la reale necessità di 
questo parcheggio, che va a togliere verde pubblico comunale a presunto vantaggio, 
non si sa in che modo e come vogliano dimostrarlo, del centro storico, e avremmo 
potuto anche chiedere conto di questa scelta, che faceva si parte di un progetto dormiente 
dal 2002 ma di cui pochi sapevano l’esistenza, e che già in passato aveva visto mobilitarsi 
alcuni esponenti dell’allora opposizione attualmente in maggioranza. 

Se proprio servivano parcheggi ad esempio perché non puntare alla riqualificazione 
del parcheggio nei pressi della Perfosfati? O fa ancora gola lo sciagurato progetto 
di costruire dei condomini in quell'area da bonificare? 

Auspichiamo che la nuova Giunta agisca in modo più trasparente 
coinvolgendo le parti nelle scelte più complesse, che dovranno essere fatte 
nell'esclusivo interesse pubblico. 
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